



PASANTÍAS COMO PRIMERA EXPERIENCIA
LABORAL PARA JÓVENES CON DISCAPACIDAD
INSCRITOS EN PROGRAMAS EDUCATIVOS
TÉCNICOS - DPEP + APAP

Julio 2023



CONADIS
SOMOSTODOS

ACTIVIDADES

SEMANALES

Del 17 al 21 Julio



CONADIS
Consejo Nacional de Discapacidad

1. Visitas a Instituciones de Educación Superior



Santo Domingo. Continuando con el plan de trabajo colaborativo con instituciones de educación superior, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) y el Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Mescyt), realizaron durante esta semana visita a la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y la Universidad Abierta para Adultos (UAPA), recintos de la provincia de Nagua.

Durante estas visitas fueron presentadas las iniciativas en miras de una efectiva inclusión de las personas con discapacidad, así como la incorporación de las preguntas del Grupo Washington en sus registros de admisión para la identificación de la población con discapacidad de nuevo ingreso.



2. Conadis realiza **evaluación de barreras arquitectónicas** en Apedi



Santiago de los Caballeros. El Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), en cumplimiento al convenio firmado con la Asociación para el Desarrollo Inc. (Apedi), realizó un levantamiento de barreras arquitectónicas en las instalaciones de la organización, y también del parque público que administran, con la finalidad de que puedan mejorar sus instalaciones y hacerlos accesibles para todos, incluidas, las personas con discapacidad.

La encargada de la División de Desarrollo de Normativas del Conadis, ingeniera Alma Ferrera, fue la técnica a cargo de llevar el proceso de inspección en las edificaciones de Apedi, ubicadas en la ciudad de Santiago de los Caballeros. Durante su recorrido, Ferrera evaluó todas las áreas de recreación del parque inclusive baños,

señalización, estacionamientos reservados y otros elementos que facilitan el desplazamiento y uso de las personas con discapacidad. A su vez, verificó si las edificaciones y los entornos laborales cumplen con las normativas de accesibilidad y brindan las adaptaciones necesarias para que los empleados con discapacidad puedan realizar sus tareas de manera adecuada.

Al finalizar la evaluación de la infraestructura en la organización, se emitió un informe con los hallazgos encontrados y sus respectivas intervenciones y se le propuso las mejoras y ajustes para eliminar las barreras identificadas.

El cumplimiento de estas acciones promueve un entorno inclusivo y accesible para el disfrute y bienestar de todas las personas.



3. Jornadas de **Inclusión Social** “Primero Tú”



Santo Domingo. Con el propósito de brindar las herramientas y recursos para apoyar a las personas con discapacidad, mejorar su calidad de vida y promover su participación activa en la sociedad, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) participa en las jornadas de inclusión social “Primero Tú” que desarrolla la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (Propeed).

Como resultado de estas jornadas, Conadis ha entregado 210 dispositivos de apoyo entre andadores, muletas, bastones, colchones antiescaras y triciclos.

Las jornadas de inclusión social buscan acercar los servicios que se ofrecen desde el Estado dominicano a la población, por ese motivo las instituciones que acompañan a Propeed en cada jornada, además de Conadis, son el

Seguro Nacional de Salud (SeNaSa), el Servicio Nacional de Salud (SNS), el Ministerio de Salud Pública (MSP), el Programa Supérate, el Consejo Nacional de las Personas Envejecientes (Conape) y el Institucional Nacional de Atención a la Primera Infancia (Inaipi).

También, las Escuelas Vocacionales de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, el Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA), los Comedores Económicos de la Presidencia de la República, el Instituto Nacional de Estabilización de Precios (Inespre), entre otras entidades.

4. Conadis realiza jornadas de Valoración y Certificación en el Territorio Nacional



Santo Domingo. En un esfuerzo por promover la inclusión y la igualdad de oportunidades para las personas con discapacidad situadas en el Territorio Nacional, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), desarrolló varias jornadas de Certificación de Discapacidad en tres demarcaciones del país.

La convocatoria realizada en las provincias de Villa Tapia, Higuey y Distrito Nacional, reunió a una amplia comunidad de usuarios, incluyendo familiares y miembros de la sociedad civil comprometidos con la causa.

Candy Durán, encargada de la Unidad de Valoración y Certificación de la Discapacidad en Conadis, destacó que la institución continúa dando pasos significativos en su compromiso con una sociedad más inclusiva y equitativa.

“Reconocemos la importancia de trabajar en conjunto con las instituciones gubernamentales y organizaciones de la sociedad civil para lograr una verdadera inclusión y participación de las personas con discapacidad en todos los aspectos de la vida. Gracias a estas jornadas las personas con discapacidad podrán acceder a una serie de beneficios y apoyos específicos, así como a otras oportunidades que destina el Estado” añadió.

Como resultado 165 personas fueron evaluadas para posteriormente hacerle entrega de su certificado de discapacidad.

